

## 今月のトピックス

- ・高校野球選手権愛媛県大会
- ・中山大學との交流会
- ・全国大会出場・沖縄研修
- ・奉仕活動・クラスマッチ
- ・愛南町水産人材育成事業

## 全国高等学校野球選手権愛媛県大会

全国高等学校野球選手権愛媛県大会一回戦が7月14日坊っちゃん球場で行われ、西条高校と対戦をし、残念ながら5対9のスコアで敗れました。強豪校を相手に、一回に先制をし、中盤まで対等な戦いを繰り広げることができ、南高らしい野球を見ることができました。また、今年から応援団や吹奏楽部による、スタンドでの応援が可能となりました。演奏を手伝ってくださった皆様、ほんとうにありがとうございました。



## 台湾・中山大學との交流会

7月14日(金)に、中山大學西灣學院から学生さんをお迎えして、交流会を実施しました。伝言ゲームをしたり、卓球や相撲の部活動に参加したりし、茶道部でもおもてなしをしました。また、本校生徒が講師役となり、「つまみ細工体験」を行いました。英語・台湾語・日本語でコミュニケーションをとり、充実した活動となりました。



## 全国大会出場 おめでとう



- 「令和5年度 全国高等学校総合体育大会 陸上競技大会」  
札幌市厚別公園競技場にて 8月2日(水)～  
陸上競技部 菅原 康汰さん
- 「令和5年度 全国高等学校総合体育大会 相撲競技大会」  
北斗市総合体育館にて 8月4日(金)～  
相撲部 福原 丈一朗さん
- 「第70回 NHK杯全国高校放送コンテスト」  
国立オリンピック記念青少年総合センターにて 7月24日(月)～  
放送部 清家 爽和さん
- 「第47回 全国高等学校総合文化祭 弁論部門」  
サンエールかごしま(鹿児島県)にて 8月2日(水)～  
橋本 怜奈さん

## 令和5年度 沖縄研修に行ってきました！

7月12日(水)～7月16日(日)学校交流・平和学習・愛南ゴールドPR活動・施設見学を目的に、選出された5名の生徒が参加する沖縄研修を実施しました。主な訪問先と活動内容は次の通りです。○7月12日(水) 平和祈念公園見学、○7月13日(木) 首里城見学、北部農林高校訪問(実習打合せ)、○7月14日(金) 北部農林高校交流学习と愛南ゴールドジュース販売、○7月15日(土) 勝山シークワサー見学、沖縄セラードコーヒー見学、○7月16日(日) 農林・水産施設見学 ※ この研修は、南宇和高等学校教育振興協議会から支援を受けて実施しています。



## 奉仕活動～地域愛を養います～



## 第1学期クラスマッチ (7月11日)



## バレーボール、ソフトボールのほか、eスポーツも試行しました

## 愛南町水産人材育成事業に参加 (6月25日)



## 漁場環境保全についての座学、ウニッコリーの針取り、ウニ殻割り、ウニッコリー寿司の試食を体験しました

## 本校生徒への修学支援！(地域からの支援)

## 1 遠距離通学費補助金制度

○バス定期券購入補助 月額 12,000円

○自転車等購入費補助 25,000円

## 2 英語4技能外部検定受験料補助 受験料の7割

## 3 南宇和高校教育世代生徒就学応援金制度

詳しくは本校ホームページをご覧ください。 <https://minamiuwa-h.esnet.ed.jp>